
公安委員会定例会議開催状況 
 

１ 開催日時 令和６年１２月４日（水）午前９時４６分から午前１１時４４分まで 

 

２ 開催場所 公安委員会室 

 

３ 出 席 者 

(1) 公安委員会 

      竹内委員長 久保田委員 入内島委員  

(2) 警察本部 

      本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長  

情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長 危機管理対策統括官 

訟務室長 交通安全対策室長 運転免許課長 運転管理課聴聞官 公安委員会室長 

 

４ 議事の概要 

(1) 報告事項 

 ア 第４３回危険業務従事者勲章伝達式の実施について 

   警察本部から、上記の件について報告があった。 

   委員から「受章者におかれましては、長年のご苦労が実を結んだ結果だと思う

ので、お祝い申し上げたい。」と意見があった。 

 イ 年末特別警戒の実施について 

   警察本部から、上記の件について報告があった。 

    委員から「年末に向け凶悪犯罪の発生が懸念されるのでしっかり警戒していた

だきたい。」と意見があった。 

    また、委員から「コンビニサポートポリスの取組については、年末特別警戒の

期間だけ実施されるものか。」と質問があり、警察本部から「今回を機に今後は

継続して実施していきたい。」と回答があった。 

    さらに、委員から「コンビニエンスストア店員にとっても、サポートしてくれ

る警察官の存在は心強いと思うし、よい取組だと思う。」と意見があった。 

  ウ １１０番通報の適切な利用のための広報啓発活動の実施について 

    警察本部から、上記の件について報告があった。 

    委員から「県民にとって『１１０番の日』があることは、警察と自分とのつな

がりを考える上で意義があるので、広報啓発活動は必要だと思う。」と意見があ

った。 

    また、委員から「１１０番に比べて、警察相談専用電話『♯９１１０』の認知

度は低いと思う。緊急ではない通報に効率的に対応するためにも同専用電話の広

報を行い、認知度向上に努めていただきたい。」と意見があった。 

  エ 大泉町仙石地内における死体遺棄事件被疑者の検挙について 



    警察本部から、上記の件について報告があった。 

    委員から「痛ましい事件だと思うが、鋭意捜査を進めていただきたい。」と意

見があった。 

  オ 令和６年度関東管区広域緊急援助隊合同訓練の実施について 

    警察本部から、上記の件について報告があった。 

    委員から「貴重な経験となるので、ぜひ参加させていただきたい。」と意見が

あった。 

  カ ベトナム人による有印公文書偽造、出入国管理及び難民認定法違反（行使目的

在留カード偽造）事件被疑者の検挙について 

    警察本部から、上記の件について報告があった。 

    委員から「このような犯罪は由々しきことであるため、鋭意捜査を推進してい

ただきたい。」と意見があった。 

  キ 郵便局におけるスマートフォンを利用した不正ｉＤ決済に係る詐欺被疑者の検

挙について 

    警察本部から、上記の件について報告があった。 

    委員から「スマートフォンを利用して出来ることが増えると、便利な反面、危

険な面もあるので注意しなければならないと思う。」と意見があった。 

  ク 「中国人グループによるキャッシュレス決済不正利用にかかる広域詐欺事件」

被疑者の検挙について 

    警察本部から、上記の件について報告があった。 

    委員から「本件に日本の犯罪組織は関与していないか。」と質問があり、警察

本部から「日本の犯罪組織が関与しているか否かも含めて鋭意捜査中である。」

と回答があった。 

 (2) 審議案件 

   令和７年群馬県警察重点目標（案）について 

   警察本部から、上記の件について審議があり、原案どおり了承した。 

   委員から「各部の設定趣旨を聞いたところ、どの部門も大事であり、目標数につ

いてはサイバーセンターも含めて各部１つずつ必要だと感じた。この目標が浸透し

ていくことを願う。」と意見があった。 

   また、委員から「刑事部の項目が昨年から変更されているが、変更後の方がよい

と思う。不良外国人や闇バイトによる日本人の犯罪組織化への対応比重が大きくな

っているため、その点を項目に入れるのは良いことだと思う。」と意見があった。 

   さらに、委員から「重点目標の推進に当たっては、部門間のつながりや連携も大

切にしてほしい。」と意見があった。 

 (3) 決裁事項 

  ア 行政訴訟事件の取下げへの同意について 

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  イ 国家賠償上告等事件の最高裁判所決定について 

    警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 



  ウ 安全運転管理者等講習業務委託に関する群馬県公安委員会の事前認定に関する

公告について 

    警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  エ 運転免許関係事務等の業務委託認定に関する公募について 

    警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  オ 行政処分の意見聴取結果について 

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案１２件の意見聴取結果

及び５件の聴聞結果について説明があり、決裁した。 

   

   

 


